Instalación formal del COPLADEMUN 2022-2024 y del órgano de seguimiento e instrumentación municipal de la agenda 2030 en el Municipio de Axochiapan.

El día 28 de febrero de 2022 con la presencia de funcionarios estatales de la Secretaria de Hacienda, en compañía de todos los integrantes del Cabildo Municipal, se llevó a cabo la instalación formal del COPLADEMUN 2022-2024 y del órgano de seguimiento e instrumentación municipal de la agenda 2030 en nuestro municipio.

Con el objetivo de seguir desarrollando la planeación de las obras y acciones ejecutadas conforme las normas que nos establece la Federación.



